
 

SÉANCE DU 3 MARS 2020 A 20 H  

Présents : Frédéric MIGUET, Véronique LACHARME, Jean Paul DUCHARNE, Evelyne VERNIAU, 
Laurent GOUILLON, Patrice MAITRE, Nicole CHARNAY, Bruno COPERET, Christophe GUILMART, 
Jessie FOLTZ, Hervé BARRAUD, Aurélie BERROD. 

Excusées : Audray CHARTON, Edith PERRIER 

Le Conseil Municipal approuve le compte rendu de sa séance du 4 février 2020. 

COMPTES ADMINISTRATIFS 2019 

Ils sont approuvés à l’unanimité, comme suit :  

- * Assainissement 

Exploitation 

Dépenses 48 836.97 € 

Recettes 118 066.89 € 

Excédent 69 229.92 € 

Investissement 

Dépenses 105 381.38 € 

Recettes 113 714.78 € 

Excédent 8 333.40 € 

Excédent net 77 563.32 € 

 

- * Communal des Bruyères – Hameau du Vivier 

Fonctionnement 

Dépenses 5 933.07 € 

Recettes 10 389.88 € 

Excédent 4 456.81 € 

Investissement  

Dépenses 0 € 

Recettes 495.03 € 

Excédent 495.03 € 

Excédent net 4 951.84 € 

 

- * Commune 

Fonctionnement 

Dépenses 1 067 031.68 € 

Recettes 1 615 486.45 € 

Excédent 548 454.77 € 

Investissement 

Dépenses  379 133.08 € 

Recettes 419 662.23 € 

Excédent 40 529.15 € 

Excédent net 588 983.92 € 



 
 

- Lotissement 

Fonctionnement 

Dépenses 123 853.72 € 

Recettes 153 325.23 € 

Excédent 29 471.51 € 

Investissement 

Dépenses  107 267.10 € 

Recettes 107 267.10 € 

Résultat 0 € 

Excédent net 29 471.51 € 
 

COMPTES DE GESTION 2019 

Les comptes de gestion 2019 établis par M. BAUER, Trésorier, n'appellent aucune observation, ni 
réserve de la part du Conseil Municipal. 

DÉCLARATIONS D’INTENTION D’ALIÉNER 

Le conseil ne fait pas valoir son droit à préemption pour les transactions suivantes :  
- Vente Consorts AUJOGUE / COVES-BEILLARD 
- Vente PETRE et SCI les Chaffangeons / MONTGILBERT 
- Vente Consorts ROTIVAL / AUFRANC 
- Vente SOLMAZ / PINARD-RENARD 

POINT SUR LES TRAVAUX DES COMMISSIONS COMMUNALES 

COMMISSION TRAVAUX BATIMENTS (Véronique LACHARME) 

- Travaux Eglise et immeuble Thomas: le lot n° 5 Vitraux Serrurerie a été attribué à VITRAIL SAINT 
GEORGES pour un montant de 56 517.48  HT. La consultation des lots n° 3 Menuiserie bois 
patrimoine et n° 4 Menuiserie, est en cours. La réunion de chantier préalable au démarrage du 
chantier est prévue le mercredi 25/03 14 H avec les entreprises. 
 

- Ecole maternelle : l’entreprise COPERET Frères a effectué le remplacement des menuiseries de 
la mezzanine et du bureau de la Directrice durant les congés d’hiver. 

COMMISSION SCOLAIRE (Véronique LACHARME) 

- Prochain conseil d’école le 12/03 à 19 H 
 

- Présentation de la fréquentation de la garderie périscolaire pour le 1° trimestre 2019/2020, en 
hausse surtout pour les enfants de moins de 6 ans. Le conseil évoque la baisse des inscriptions 
au service du post temps scolaire (ex-surveillance des études), organisé par la municipalité pour 
les enfants de CE à CM. 

COMMISSION VOIRIE  (Jean Paul DUCHARNE) 

- Travaux assainissement collectif et réseau eau potable RD68 rue des Vendanges : une réunion 
s’est tenue avec les entreprises PETAVIT et ENEDIS afin d’étudier la mutualisation de travaux 
pour l’enfouissement de réseaux électriques. Toutefois, les réseaux sous chaussée sont très 
nombreux et cette mutualisation n’est pas envisageable. ENEDIS réalisera ces enfouissements à 
l’automne 2020 lors des travaux de dissimulation des réseaux prévus « rue du Beaujolais ». Les 
travaux actuels d’assainissement et d’eau potable devraient se terminer à la mi-avril. 
 



 
- Programme voirie 2020 CCSB : Rencontre avec le bureau d’études OXYRIA et l’entreprise 

EIFFAGE afin de déterminer le programme de voirie. JP DUCHARNE indique que l’aménagement 
des entrées du bâtiment de la Mairie dans le Parc, peut être pris en charge au titre de ces crédits. 
Différentes hypothèses de revêtement seront étudiées. 
Le chiffrage de la reprise du « chemin de la Combe aux Labourons » sera aussi réalisé, .  
JP DUCHARNE indique que la « route du Vivier » en direction de ROMANECHE-THORINS 
présente des affaissements, un revêtement bi-couche est aussi envisagé. 
L’état de « la rue des Chaffangeons » est aussi évoquée, mais le conseil souhaite auparavant 
réfléchir à une dissimulation des réseaux aériens. 

COMMISSION FLEURISSEMENT- STADE (Laurent GOUILLON) 

- Salle des sports :  

 une fuite d’eau à la salle des sports a été relevée suite à la pose des panneaux 
photovoltaïques. L’entreprise ETERA, installatrice des panneaux pour le compte du SYDER, a 
effectué un suivi complet de la toiture. 

 L’entreprise HORN interviendra pour le compte de l’entreprise ETERA, pour réparer un 
chéneau abimé lors des travaux. 

 L. GOUILLON a évoqué récemment avec M. PEREYRON, chargé de mission au SYDER du 
service photovoltaïque, la réglementation incendie applicables sur les bâtiments équipés de 
panneaux photovoltaïques. Les données seront communiquées au conseil et au corps des 
sapeurs-pompiers de FLEURIE. 
 

- Vestiaire du stade : une fouine niche sous la toiture, occasionnant des dégâts sur les plafonds.  
 

- Parc de la Mairie : Les aménagements des entrées de la Mairie évoqués par JP DUCHARNE, 
empièteront sur les zones actuelles utilisées pour les jeux de boules, les aires des marchés 
d’été…L. GOUILLON précise qu’une réflexion sera menée sur le maintien ou non de certains 
massifs. Il précise aussi qu’une cuve enterrée se trouve devant l’entrée principale de la Mairie, qui 
collectait les eaux usées. Elle pourrait être réhabilitée pour récupérer les eaux des chéneaux et 
les eaux de surface pour l’arrosage. Son cubage sera effectuée. 
 

- Cimetière : les enduits des murs sont finis. Les planches de rives, la porte et le panneau 
d’affichage seront peints. 

COMMISSION CULTURE (Patrice MAITRE) . 

- Présentation du bilan financier de la saison 2019 de FLEURIE EN GLACE 
 

- Explications données sur le fonctionnement de la borne pour la recharge des véhicules 
électriques installée sur le parking de la Poste. Cette borne est désormais opérationnelle. 
 

- Etude de l’installation d’un vidéoprojecteur à la salle du conseil. 

COMMISSION TOURISME (Evelyne VERNIAU) 

- Reprise des visites des cars VIKING à compter du 23 mars prochain. 

- CCAB : Organisation d’un spectacle du groupe « SAROCCHI Voix Corses » dans le cadre du 
Festival du Beaujolais à l’église le mercredi 22/07 

VIDEOPROTECTION (Christophe GUILMART) 

Présentation du projet de vidéoprotection dans le Centre Bourg. Le conseil décide de déposer en 
Préfecture un dossier de demande d’autorisations administratives, préalable au dépôt de 
demandes de subventions. 



 
 

QUESTIONS DIVERSES  

 Mise en service des installations photovoltaïques de la salle des sports le 11/03 et du groupe 

Mairie le 23/03 ; 

 Recours déposé par M. CROS au Tribunal Administratif de Lyon, pour l’annulation de l’arrêté de 

stationnement interdit « rue des Labourons ». L’assistance du service juridique de GROUPAMA a 

été sollicitée avec la nomination d’un avocat. 

 Stage-permanence d’un écrivain public Mme LEROUSSEAU, du 13/04 au 03/07 chaque vendredi 

à la Maison France Service à la Poste et en mairie les mercredis et jeudis après-midi. 

 Rappel du repas annuel offert aux personnes âgées de 70 ans et plus le samedi 28 mars à la 

cave de la Mairie.  

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

Le Maire, 

Frédéric MIGUET 


